

A nos abonnés

Nous voici au terme de la troisième année de la publication du *Messenger évangélique*, et nous sentons le besoin de rendre grâce à Dieu, pour le secours dont il nous a assisté, et pour l'édification que ce petit journal a procurée au plus grand nombre de ceux qui l'ont lu. Nous le bénissons d'autant plus que, par sa grâce, Il nous a accordé la douce satisfaction d'atteindre, en quelque mesure, le but que nous nous sommes toujours proposé: celui d'édifier ses bien-aimés enfants.

Nous éprouvons de même le besoin de témoigner notre reconnaissance aux chers frères qui nous ont aidé par leur fraternelle coopération; ainsi qu'à ceux qui, en s'abonnant, ont contribué à l'accomplissement de ce service. Nous remercions en particulier nos frères qui se sont donné la peine de nous procurer des abonnés, et cela en supportant des frais de correspondance, etc.; qu'ils veuillent bien ne pas se décourager à cause des ennuis que, quelquefois, cela leur a procurés, mais que tous persévèrent avec nous, pour la publication de notre petite feuille, qui, sous le regard de Dieu, continuera à paraître en 1863; qu'ils veuillent aussi, comme léger dédommagement de leurs dépenses, accepter *gratis* le *Messenger* qui leur sera envoyé.

Quant au petit journal: «*La Bonne Nouvelle*», pour les enfants, nous en continuerons aussi la publication, avec l'aide de Dieu; trop heureux de pouvoir procurer aux chers enfants, une lecture saine, vraie et pure, et par conséquent propre à leur faire connaître leur véritable Ami, Jésus, qui les a toujours aimés d'une si grande affection.

Enfin, nous prions nos chers frères de ne pas nous priver du concours de leurs prières, car c'est à eux aussi à demander au Seigneur que nous soyons gardés sains en la foi et purs dans les choses que nous offrirons à leur méditation. C'est là tout notre désir et le profond besoin de nos coeurs, de parler de Christ, le Fils du Dieu vivant, de la manière dont Dieu lui-même en parle dans sa divine parole.

Quant à ce qui concerne les abonnements, on est prié de relire avec soin l'avis qui se trouve ci-après et que nous avons déjà inséré deux fois. Nous rappelons à nos frères de France, que pour éviter des frais inutiles, le *Messenger* et la *Bonne Nouvelle* ne seront envoyés, l'année qui vient, qu'à ceux qui se seront réabonnés, ou auront fait connaître leur intention de continuer. Nos frères donc nous rendraient un vrai service, en nous en informant au plus tôt, afin que nous puissions fixer, dès nos premiers numéros, le chiffre de notre tirage.